

LA CORRIDA PORTUGAISE C'EST ...

La corrida portugaise est une forme de corrida à cheval qui se distingue de la corrida traditionnelle par l'absence de mise à mort en public du toro, celle-ci étant interdite au Portugal depuis 1928.

Elle se déroule en trois parties :

1 Tout d'abord, le cavalier tient une lance avec un harpon fixé au bout. Après avoir provoqué le toro à sa sortie, le cavalier plante sa lame qui en se détachant du manche libère un petit drapeau qui lui permet par la suite de faire suivre le toro et d'étudier son comportement, comme avec une cape. Il répète ce geste trois fois.



La deuxième partie consiste à planter les banderilles dans le cou du toro.

3 La troisième partie est gérée par les forcados, des jeunes gens qui se placent en file indienne face au toro. Le premier de la file va venir s'accrocher entre les cornes du toro. Les suivants s'accrochent d'un bras au précédent et de ils saisissent le toro avec l'autre. Le dernier forcado de la file s'accroche à la queue.



Les forcados en action !

L'objectif est de maîtriser le toro au sol sans le tuer.

Dans la corrida portugaise, la mise à mort est remplacée par un simulacre avec une banderille.